

Dólar sube más de \$ 20 y cierra con mayor alza en 14 meses impulsado por fuerte caída del cobre y minutas de la Fed

■ Luego de que la divisa se acercara el lunes a un mínimo del año, este miércoles trepó a \$ 910. Mientras que el peso chileno fue la moneda emergente más debilitada del mundo.

POR BENJAMÍN PESCIO

Tras el feriado del 21 de mayo y una larga racha de caídas, el precio del dólar se disparó más de \$ 20 este miércoles, impulsado por una fuerte baja del cobre, en medio de una toma de ganancias desde sus mayores precios de la historia.

Lo anterior, se combinó con las minutas de la Reserva Federal de Estados Unidos, que revelaron un creciente consenso sobre mantener tasas de interés más altas por más tiempo.

El dólar subió \$ 21,38 a \$ 910,35 al cierre del mercado chi-

leno, según cifras de Bloomberg, anotando su mayor alza diaria desde el 15 de marzo de 2023. Así, el tipo de cambio rompió con una seguidilla de seis sesiones a la baja.

El efecto del metal rojo

La jornada también fue protagonizada -esta vez por cifras negativas- por el cobre. Cochilco informó una caída de 3,04%, ubicándose en US\$ 4,739 la libra, siendo el segundo retroceso consecutivo después de siete días de rally en el precio del metal rojo.

En tanto, los futuros del cobre retrocedieron 5,04% a US\$ 4,85 la



AGENCIA UNO

libra al cierre de la sesión, con lo que registraron su mayor caída diaria desde el 5 de julio de 2022 en la bolsa mercantil Comex de Nueva York. Con ello, se alejó de los

US\$ 5,2 vistos a inicios de semana.

“El precio del cobre ha caído debido a una toma de ganancias por parte de los fondos de inversión y una demanda física débil. A lo

anterior se sumó la publicación de las actas de la última reunión de política monetaria de la Fed, que pesa sobre la confianza de los inversionistas”, dijo a DF el

IPSA anota nuevo máximo histórico liderado por títulos de Copec

■ La Bolsa de Santiago marcó un nuevo máximo histórico al cierre de este miércoles, en una semana clave por la reunión del Banco Central de Chile, mientras que las actas de la Reserva Federal estadounidense inyectaron pesimismo a los agentes de Wall Street, que tenían la atención puesta en los resultados de Nvidia.

Al cierre del mercado chileno, el S&P IPSA subió 0,41% a 6.737,61 puntos, alcanzando un nuevo máximo histórico. La acción de Copec lideró las ganancias dentro del IPSA con un alza de 3,6%, y la influencia de otras compañías del índice como Banco de Chile (1,67%) y Santander (1,23%) le permitieron asegurar la marca.

Por su parte, en la bolsa neoyorquina, el Dow Jones perdió 0,51%, el S&P 500 bajó 0,27% y el Nasdaq disminuyó 0,18%. Durante la tarde, Nvidia proyectó ingresos por US\$ 28 mil millones en el segundo trimestre, por sobre la estimación promedio de los analistas de US\$ 26.800 millones, lo que hacía subir sus acciones en las operaciones extendidas, según publicó Bloomberg.

director ejecutivo de Plusmining, Carlos Guajardo.

Para el economista jefe de EuroAmerica, Felipe Alarcón, “la caída del cobre era algo esperable en su minuto, porque el precio que se disparó no fue tanto el *spot* de la Bolsa de Metales de Londres, sino el de los futuros del Comex en Nueva York”.

Considerando las situaciones y factores antes mencionados, el peso chileno fue la divisa emergente más debilitada del mundo.

3,04%

CAYÓ

EL PRECIO DEL COBRE, SEGÚN COCHILCO.